

地域おこし協力隊

通信 Vol. 10



青木千佳さん

おいしい夏野菜が
実っています

太陽の陽ざしが眩しい季節となりました。麦も畑の野菜もたくさん実って、南幌町がおいしい季節となりました。

私は今年の雪解けから少しづつ南幌町の田んぼや畑の見学のために農家さんにお伺いしています。東京の小売店では当たり前前に陳列された、野菜の束や袋詰めされた商品が、どの様なプロセスで作られていたかを今までは知る由もなかったのですが、機械化が進んでも、あらゆる細やかな作業を人の手でこなして行く仕事にとっても驚きました。大切に育てられた箱入り娘のスイカや、前の年からゆつくりと栄養と旨味を蓄えたアスパラ。冬の間たっぷり糖分を蓄えたほうれん草。どの産地にも

るためのアイデアや努力が沢山詰まっています。

南幌町の畑には、ここには書ききれない程にたくさん作物が実り宝物の山のようにです。私が暮らしているすぐそばで、美味しい野菜が作られて新鮮なうちに食べられる環境はとても幸せな事だと思えます。今まで食べた事のある野菜とはひと味違うおいしさが詰まった野菜。丁寧に作られている南幌町の野菜の事をこつこつと町内外の方に伝えていきたいなと思っています。南幌町の栄養満点で元気な野菜を是非みなさんに食べてもらいたいです。

も負けない甘さを誇るとうきび。そのままでも甘味のあるピーマンにぎゅつとまんま

るので瑞々しいキャベツ。そこ

はより佳いものを作



中体連全道大会

男子個人戦で準優勝！

90kg級 金瀧 颯汰 君(3年)

7月31日(水)に登別市で開催された北海道中学校体育大会で、南幌中学校柔道部のキャプテンを務める金瀧颯汰君が、全道から集まった強豪を相手に、見事準優勝を果たしました。

金瀧君は「目標としていた全国大会出場は叶いませんでしたが、3年間で積み上げてきたものが成果として表れていました。」と大会を振り返り、「これからも向上心を持ち続け、より高いレベルを目指していきたいです。」と高校進学後を見据えながら話してくれました。これからも彼の活躍から目が離せません。



期間：9月21日(土)～30日(月)

秋の全国交通安全運動

ストップ・ザ・交通事故 ～めざせ安全で安心な南幌町～

秋は、日没時間の急激な早まりとともに死亡事故が多発する時期です。
夕暮れ時の16時から20時までは魔の時間帯と言われています。歩行者は明るい服装や夜光反射材の着用、自転車・自動車の運転者は、早めのライト点灯で交通事故の未然防止に努めましょう。

【通学路での登校時街頭指導！】

各種団体や行政区・町内会の皆さんにご協力をいただき、期間中の登校時に児童・生徒への交通ルール・マナーの指導と町内を往来する通過車両に対し交通安全の呼びかけを行います。

- 日時：9月24日(火)～30日(月) 7時30分～8時15分
- 場所：通学路交差点

【みんなで呼びかけスピードダウン 9月20日(金)は旗の波！】

国道337号（南15線）を往来する車両に対してスピードダウンや交通安全の呼びかけを行います。

- 日時：9月20日(金) 8時30分～（30分程度）
- 場所：中央公園前（国道337号歩道）



「GunGun食育College」による町民料理交流会

参加者募集!

「南幌産食材で素材の味を活かした料理」をテーマに料理交流会を開催します！
南幌らしい食文化や健康を考えるきっかけや、色々な方と交流するきっかけとなるよう、レシピをもとに皆さんと協力しながら楽しく料理をします。

- 日時：9月26日(木) 9時30分～13時
- 場所：あいくる調理室
- 参加費：1人 300円
- 定員：先着20名
- 申込み：9月18日(水)までに産業振興課農政Gへお電話ください。



【募集】幌向湿原の古写真を探しています。

北海道開発局札幌開発建設部では、南幌町の協力を得ながら、夕張川に「ほろむい七草※」が咲く、昔のほろむい原野を取り戻す取り組み（自然再生）を進めています。

かつての幌向地区の風景、湿原、草花等の様子がわかる写真をお持ちの方はお知らせください。

※ホロムイリンドウ、ホロムイイチゴ、ホロムイクグ、ホロムイコウガイ、ホロムイスケ、ホロムイソウ、ホロムイツツジ

■お問い合わせ

江別河川事務所計画課

☎011-382-2358



介護者の集い

家族を介護している方が集い、日頃の悩みや不安を語り合ったり、介護に関する情報を交換できる場です。お茶を飲みながらゆったりと話しませんか。

- 日時 9月13日(金) 13時～15時
- 場所 あいくる
- 申込み 保健福祉課 高齢者包括G



広告

